

## Schlossparkschüler lernen das Reiten



**Liebe auf den ersten Blick:** Jennifer (links) und Ann Katrin von der Reit-AG der Schiederaner Schlossparkschule haben die zwölfjährige Stute Penelope schon fest ins Herz geschlossen. Damit gibt es nun sechs Schulpferde, auf denen die acht Schüler aus den Klassen fünf bis zehn kostenlos das Reiten lernen können. Die Versorgung und Pflege gehören ebenfalls dazu. Alle Pferde stehen im Stall des Reit- und Fahrvereins „Hubertus“ in Eschenbruch, dem die Tiere  
Lipp. Landeszeitung 29.11.2012

auch gehören. „Penelope haben wir durch Fördermittel der Aktion ‚1000 x 1000 – Anerkennung für den Verein‘ vom Kreissportbund kaufen können“, erklärt „Hubertus“-Reiterin Martina Schlingheider. Lehrerin Dr. Heike Delker steuert auch den Kleinbus, den die Stadt Schieder-Schwalenberg für die Jugendarbeit angeschafft hat und mit dem die AG-Teilnehmer zu ihren Lieblingen nach Eschenbruch gelangen. (jub)

FOTO: PRIVAT